

## Sépulture du P. André FRESNAIS

8 novembre 2018 à la chapelle de la communauté des sœurs de St Fraimbault de Lassay

Nous sommes là, unis dans la prière cet après-midi pour dire au-revoir au Père André FRESNAIS... et notre proximité avec sa famille exprime notre profonde reconnaissance pour tout ce que nous avons vécu et reçu de notre frère André.

Je sais aussi, que plusieurs auraient souhaité être présents à cette célébration... mais ils sont en communion avec nous tous en particulier notre Evêque, Mgr Scherrer, retenu à Lourdes pour l'assemblée plénière de la Conférence des Evêques de France.

Cette célébration des obsèques de notre frère, le Père FRESNAIS, est prière où le Christ Jésus, Fils de Dieu, par le don de sa vie et de sa parole, vient accompagner le chemin de la vie de tout homme, et particulièrement la vie de notre frère prêtre que je retrace en quelques mots :

Le Père Fresnais est né le 6 avril 1922 à Neuilly-le-Vendin, et ordonné prêtre le 21 février 1948 après sa formation au Grand séminaire de Laval.

Il rejoint la communauté chrétienne de Montenay où il est nommé vicaire. Le 8 décembre 1951, il reçoit sa première nomination de curé pour desservir la paroisse de La Cropte et celle de Saint-Denis-du-Maine. En 1959, il est nommé curé de la paroisse de Fromentières.

Sept ans plus tard, en août 1966, il devient adjoint au curé de Saint-Jean et Saint-Rémi de Château-Gontier et résidera à Bazouges.

En 1970, il participera à un mois de pastorale rurale à la Roche-du-Theil dans le Morbihan.

En 1987, l'évêque l'autorise à prendre sa retraite et entrera comme résidant dans cette maison de St Fraimbault le 12 septembre 2013.

Pour tout ce qu'il a vécu et partagé, nous sommes là, Seigneur, pour rendre grâce... et à Dieu, nous le remettons, lui qui connaît ses joies et ses limites, mais qui l'accueille dans ses bras de Père, dans sa paix et sa miséricorde.

Que la Parole de Dieu et le Pain de l'Eucharistie qui nous rassemble maintenant viennent nourrir notre espérance.